

Une expo touchante de l'ADAPEI à la médiathèque de Ranguin

À la médiathèque de Ranguin (1), dans le cadre d'un partenariat entre la ville de Cannes et l'ADAPEI 06 et jusqu'au 15 septembre, on peut admirer une exposition touchante et particulière.

Celle-ci est le fruit d'un projet proposé à l'ADAPEI par Laurence Boulet, éducatrice spécialisée, ayant pour but de « sublimer, glorifier, exhalter l'image de chacun » explique-t-elle. « Nous avons proposé à des enfants du centre d'accueil de jour de la Siagne de l'ADAPEI 06 de nous dire comment ils aimeraient poser sur des photos glamour. Certains ont choisi d'être pris habillés façon Marilyn Monroe, de poser au volant de vieilles voitures, etc. J'ai pris les photos de l'ADAPEI, d'où l'exposition. »

Pour Agnès Mauduit, directrice des médiathèques de Cannes, « celle-ci est une occasion de soutenir la valeur de l'association ainsi que d'éveiller la curiosité et l'intérêt des visiteurs. »



Laurence Boulet, Éveline Morel, Agnès Mauduit et des enfants de l'ADAPEI.

(Photo Gilles Massé)

Éveline Morel, présidente déléguée de la section de Cannes, confirme : « Faire

évoluer le regard de tous sur le handicap très particulier des personnes accueillies

est aussi notre objectif. »

GILLES MASSÉ

1. Jusqu'au 15 septembre.